

## 古 古町のまつり5年ぶりの通常開催 式ゆかしく執り行う

9月14日、町重要無形文化財の「廣瀬神社御神輿渡御祭」が古町地区で開催されました。コロナ禍や、豪雪で廣瀬神社本殿と神輿の一部が破損するなど5年ぶりの開催となったまつり。かみしも姿の氏子らが復活した神輿を担ぎ、地区内を練り歩きました。

また、15日には伊南豊年まつりが開催され、子ども神輿や、イワナのつかみ取り、豊年仮装踊りが繰り広げられました。



復活した神輿



太鼓を引く子どもたち



イワナのつかみ取り



花束を持ち撮影に応じるサクさん㊦

## 黄 星サクさん百歳を迎える 色のちゃんちゃんこに身を包み

8月27日、めでたく100歳を迎えられた星サクさん（片貝）への賀寿贈呈式が、入所されている特別養護老人ホーム南郷ホームで行われました。

お話をすることが好きで、当日も、訪れた親族の方々や職員の方々と話されている姿が印象的でした。長寿の秘訣は、「よく温泉に入っていたこと」と話されていました。これからもお元気にお過ごしください。

## 背 渡辺マサノさん百歳を迎える 筋を伸ばし式に臨む

9月18日、めでたく100歳を迎えられた渡辺マサノさん（新町）への賀寿贈呈式が、入所されている介護付有料老人ホーム輝で行われました。

式では、「家族やホームの職員の皆さんのおかげで、長生きができています。ありがとうございます」とあいさつされました。長寿の秘訣は、毎日のラジオ体操だと話すマサノさん、これからもお元気にお過ごしください。



笑顔で写真撮影に応じるマサノさん㊦

## へ 第11回市町村対抗福島県ソフトボール大会 スト8奪還を目指す！

10月5日から開幕した標記大会に向け、7月から練習を重ねてきた南会津町チーム。選手たちは、第9回大会のベスト8を奪還することを目標に切磋琢磨しています。

相馬光陽ソフトボール場(相馬市)で行われる試合では、エースの野中拓巳投手と、本大会から加入した女子ソフトボールの日本代表経験者である湯田結那投手を中心に、持ち味の堅い守りで勝利を目指しますので、皆さまの応援をよろしくお願いします。



チームメンバー			
代表	皆川 洋一	内野手	湯田 歩夢
監督	渡部 友一		星 結奈
コーチ	星 孝典		小林 陸
	山田 拓也		星 愛里
スコアラー	弓田 萌美		星 孝典
マネージャー	斎藤 温子		山田 拓也
主将	星 昌宏		菅家 圭太
投手	野中 拓巳		大竹 広樹
	湯田 結那		渡部 裕太
	鹿目 竣也		大桃聖士朗
	渡部 祐一	星 瑛人	
捕手	寺村 浩平	外野手	牧島 京右
	渡部 直樹		渡部 友一
内野手	阿久津光久		渡部 一基
	大桃 知己		湯田 壮真



## 閉 第30回南郷豊年まつり 校を惜しみ、思い出話に花咲かす夏

9月7日、第30回南郷豊年まつりが開催されました。全行程大盛況の中終了し、各所では久しぶりの再会を喜ぶ姿も見られました。

メインステージでは今年度閉校を迎える、南会津高校南郷校舎の生徒による最後の早乙女踊りと、合唱が披露されるなど、絶え間なく催し物が披露されました。

また、「さいたま市・南会津町南郷地域親善納涼花火大会」では、今年度も南郷トマトをモチーフにした尺玉が打ち上げられ、会場は大盛り上がりとなりました。



合唱を披露した高校生たち



仮装大会と豊年踊り

## 永 春の叙勲 瑞宝単光章を受章 年の功績を称えて

令和6年春の叙勲において、瑞宝単光章を受章された青柳正則さん（道城）の伝達式が行われました。

青柳さんは、昭和56年に旧南郷村消防団に入団。以来、38年の長きにわたり、献身的に消防業務に取り組んでこられました。平成28年4月から旧伊南支団長、平成31年4月から第2支団長として、消防団発展のため尽力され、地域のために貢献いただきました。



左から、佐藤副町長、青柳さん、和田振興局長



會津田島太鼓「狐ノ刃」の皆さん

## 會 日本太鼓ジュニアコンクール福島県支部大会 津田島太鼓「狐ノ刃」が4年連覇！

9月22日、第27回を迎えた標記大会が、二本松市民会館で開かれ、會津田島太鼓「狐ノ刃」が4年連続優勝を飾りました。大会では新曲の「荒天に舞」を披露。小学3年生から高校1年生までの10人が、様々な太鼓で雷が轟く音や雨粒、風の音などを力強く表現し、会場を魅了しました。なお、3月に大分県で開催される全国大会に出場します。

## 鉄 竹筋コンクリート製U字溝の設置事業 筋ならめ竹筋の実用化に向けて

9月7日、標記事業の実証実験として、針生地区に「竹筋コンクリートU字溝」を設置しました。竹筋コンクリートとは補強材として鉄筋の代わりに竹を使うもので、二酸化炭素の排出を抑制するなど環境にやさしい技術として研究されています。当日は竹筋コンクリート協議会を中心に針生地区住民や、町職員など総勢約50名が積極的に作業に参加しました。



協力して作業を行う参加者の皆さん



表彰状を持つ佐藤実大橋区長

## 道 福島県優良道路愛護団体等表彰 路や河川美化に尽力

8月20日、令和6年度福島県優良道路愛護団体等表彰が行われ、本町からは、大橋河川道路愛護会が道路功労者表彰を受賞しました。

大橋河川道路愛護会は、平成21年度より、蛇岩公園から大橋集落までの県道沿いの美化作業を継続して実施しており、これまでの功績が評価されての受賞となりました。

## 仲 みなみあいづりレーマラソン 間とともにかける喜びを

9月16日、本町では初の試みとなる「みなみあいづりレーマラソン」が、びわのかげ運動公園にて開催されました。

3人から5人のチームで1周2kmのコースを5周し、たすきりレーで合計タイムを競いました。また、親子で走るファミリーの部も開催され、チームや親子で親睦を深めながら、秋空のもとを駆け抜けていました。



力走を見せる参加者の皆さん



左から、同社高野知志さん、同社目黒良樹代表取締役、渡部町長、同社佐藤裕喜安全室長

## 南 町消防団協力事業所表示証交付式 総建株式会社が地域貢献のため

8月29日、南総建株式会社が消防団協力事業所として認定され、表示証の交付式が行われました。

消防団協力事業所は、消防団員の確保や消防団活動の充実に協力する事業所で、本町では初の認定となりました。認定された事業所は「表示証」を提示したりホームページで公表したりすることで、地域への社会貢献を広報できます。

## 小 県総合スポ少剣道競技・南会津大会 学生が鍛錬の成果を競う

8月31日、伊南武道館にて第77回福島県総合スポーツ大会剣道競技スポーツ少年団南会津大会が開催されました。

大会は団体戦にて行われ、危なげない試合運びで、伊南武道館が優勝に輝き、南郷スポーツ少年団が第3位となりました。なお、2チームは10月20日に郡山市で開催される県大会へ出場します。



優勝した伊南武道館の皆さん



優勝した田部地区チームの皆さん

## 地 少年少女球技大会 ソフトボール競技 地域の絆で勝利を目指す！

8月24日、びわのかげ運動公園で「令和6年度田島地域少年少女球技大会（ソフトボール競技）」が開催され、田島地域各地区より4チームの参加がありました。

地区子供会によるチーム編成となるため、上級生を中心に声を掛け合い、チーム一丸となって臨む姿が見られ、白熱した試合となりました。

【優勝】田部地区 【準優勝】大町・永田連合